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Comunicado 754 
 
 

GAM registra avances recuperación de espacios públicos, informó su titular 
 

• La alcaldía Gustavo A. Madero ha destinado 400 millones de pesos a policía 
auxiliar, aseguró Francisco Chíguil Figueroa 

 
17.05.23. En atención a los cuestionamientos de las y los legisladores capitalinos, el 
alcalde de Gustavo A. Madero (GAM), Francisco Chíguil Figueroa, aseguró que en esta 
demarcación no hay complicidades ni corrupción, y que se ha avanzado en materia de 
seguridad e iluminación, entre otros rubros.  
 
El diputado Carlos Joaquín Fernández Tinoco preguntó sobre las acciones para atender 
el desabasto de agua y las inundaciones, y si se retomará el proyecto del Metrobús Indios 
Verdes - Reclusorio Norte, así como su opinión para dividir la alcaldía para brindar 
mejores servicios. 
 
El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos 
por la Ciudad) reconoció los trabajos realizados por parte del alcalde en la recuperación 
de espacios públicos, gracias al diseño y gestión del entorno, con la finalidad de fortalecer 
el desarrollo de la comunidad y contribuir a la disminución de las actividades delictivas. 
 
La diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) reconoció el combate a las adicciones 
entre los jóvenes, el apoyo a adultos mayores y a las mujeres, y expresó su respaldo 
para impulsar desde el Congreso local acciones en beneficio de esta alcaldía. 
 
En su oportunidad el legislador Víctor Hugo Lobo Román (PRD) propuso al alcalde 
centrar su atención en los 56 proyectos de presupuesto participativo que no están 
concluidos al 100 por ciento. En cuanto al tema del combate a la corrupción, indicó que 
es necesario equilibrar cómo se otorgan los contratos, en virtud de que se ha licitado en 
9 ocasiones, contra los 57 procedimientos de adjudicación directa. 
 
La diputada Mónica Fernández César (PRI) destacó que en 2022 la alcaldía GAM fue la 
más beneficiada del programa Fomento y Mejoramiento de los Mercados Públicos de la 
Ciudad de México, y pidió esclarecer el monto real invertido por la alcaldía, sin contar lo 
aportado por la Secretaría de Desarrollo Económico. Asimismo, solicitó información de 
la inversión en equipamiento urbano, servicios públicos e infraestructura hidráulica. 
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En su turno, el diputado Diego Orlando Garrido López (PAN), solicitó que la alcaldía 
atienda las demandas de maltrato laboral denunciadas por trabajadores del deportivo 
Margarita Maza de Juárez, y pidió la intervención de las autoridades para que sean 
escuchados los vecinos de los edificios 62 y 17 de la Unidad Habitacional Lindavista 
Vallejo, que tienen dictámenes que determinan estructuras a punto de colapsar. 
 
En tanto, el diputado Alberto Martínez Urincho (MORENA), manifestó su interés por 
conocer las acciones en materia de protección civil que se están tomando por los 
microsismos que se han presentado recientemente, así como las acciones para combatir 
las violaciones de uso de suelo y en materia de vivienda. 
 
GAM ha destinado 400 millones de pesos a policía auxiliar, afirma Chíguil Figueroa 
 
En su segunda intervención, el alcalde Chíguil Figueroa se refirió a los logros obtenidos   
en coordinación con diversas instituciones de seguridad pública, y que permitieron la 
reducción del 53 por ciento de delitos de alto impacto. Detalló que se han destinado más 
de 400 millones de pesos a la policía auxiliar y se ha trabajado en el reordenamiento en 
vía pública para contar con mayor seguridad.  
 
“Se ejercieron cerca de 200 millones de pesos del presupuesto participativo con 232 
proyectos concluidos; cuidamos que la inversión sea orientada a rescatar escuelas, 
mercados, parques, casas de cultura, luminarias”, comentó el funcionario; y enfatizó que 
actualmente se tiene control del desarrollo inmobiliario y se han mitigado problemas de 
escasez de agua.   
   
Asimismo, informó que se invirtieron 500 millones en espacios educativos, que 
contribuyen a brindar oportunidades a niños y jóvenes; se instalaron 73 mil luminarias y 
333 kilómetros de senderos seguros. Indicó que se han realizado mejoras en la 
infraestructura de mercados y se ha brindado un importante apoyo a la salud a adultos 
mayores y mujeres. 
 
En su mensaje final, el alcalde Chíguil Figueroa, informó que se seguirá combatiendo el 
narcomenudeo y el consumo ilegal de bebidas alcohólicas. Asimismo, buscará 
implementar nuevas líneas de transporte público que beneficien la movilidad en la 
demarcación; al tiempo de reafirmar su compromiso para garantizar que los jóvenes de 
la alcaldía que concluyen sus estudios universitarios puedan acceder a un empleo seguro 
y bien remunerado. 
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